



GEMEING
HABSCHT

Aktuell

Gemeinderatssitzung vom 27. März 2025

Anwesend:

**S. HOFFMANN, Bürgermeister,
C. MOES, D. WELTER-KARGER, Schöffen;**

**Ch. BOULANGER-HOFFMANN, J. CARELLI,
L. COLLING, K. HERMANN, Y. MESQUITA,
M. ROEMER, N. ZIGRAND, Räte.**

P. REISER, Gemeindesekretär.

Abwesend (entschuldigt): J.-P. LICKES

Nicht-öffentliche Sitzung

Zuteilung von Sozialwohnungen

Der Gemeinderat genehmigt einstimmig die Zuweisung von zwei Sozialwohnungen nach Stellungnahme der beratenden Begleitkommission.

Öffentliche Sitzung

Personalangelegenheiten

Aufgrund der Schwierigkeiten bei der Rekrutierung von erfahrenem Personal beschließt der Gemeinderat einstimmig, das Qualifikationsspektrum für eine freie Stelle im Gemeindesekretariat zu erweitern (Qualifikation B1, A2 oder A1).

Schaffung von zusätzlichen Flächen für die Maison Relais in der Schule „Vir Wëller“.

Angesichts der steigenden Schülerzahlen in der Gemeinde und des Bedarfs an zusätzlichem Raum genehmigt der Gemeinderat einstimmig Anpassungen bestimmter Flächen im Hinblick auf deren Nutzung für die Maison Relais in der Schule „Vir Wëller“ in Eischen.

Einstufung der „Follmillen“ in Simmern als nationales Kulturerbe

Der Gemeinderat gibt eine positive Stellungnahme zum Vorschlag des Kulturministeriums ab, die „Follmillen“ in Simmern auf Antrag des Eigentümers als

nationales Kulturerbe einzustufen.

Der Gemeinderat unterzeichnet außerdem ein erneutes Schreiben bezüglich der Aufwertungsmöglichkeiten des Schlosses von Simmern an den Kulturminister, da die zahlreichen bisherigen Anfragen der Gemeinde ohne konkrete Folgen geblieben sind.

Gründungsurkunde einer Dienstbarkeit (Gemeinde Habscht/SES)

Der Gemeinderat genehmigt eine Dienstbarkeit mit dem Syndicat des Eaux du Sud (SES) im Rahmen der kürzlich erfolgten Erneuerung der Zuleitungen „Zoller“ und „Simmern“ in Simmern.

Pacte Logement 2.0 - Vertragszusatz zur Umsetzungsvereinbarung

Der Gemeinderat genehmigt und unterzeichnet einen Zusatz zur Umsetzungsvereinbarung des Pacte Logement 2.0 bezüglich der Übernahme der Honorare des Wohnberaters durch den Staat in Höhe von insgesamt 380 Stunden pro Jahr.

Benennung einer Straße - PAP Wëllersak

Der Gemeinderat beschließt, der Straße, die entlang der im Rahmen des Projekts „Wëllersak“ in Eischen geplanten Bauten verlaufen wird, den Namen „Rue Wëllersak“ zu verleihen.

Verschiedenes

Der Gemeinderat gewährt dem Conseil National des Femmes du Luxembourg anlässlich seines 50-jährigen Jubiläums eine Spende in Höhe von 300€.